

Fecha: 24-06-2024
 Medio: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV
 Supl.: Campo Sureño - Regiones IX, X y XIV
 Tipo: Noticia general
 Título: Aproleche conmemoró el Día Mundial de la Leche promoviendo la nutrición y el desarrollo social junto a la comunidad

Pág.: 8
 Cm2: 807,4

Tiraje: 36.000
 Lectoría: 108.300
 Favorabilidad: No Definida



Aproleche conmemoró el Día Mundial de la Leche promoviendo la nutrición y el desarrollo social junto a la comunidad

La Asociación Gremial de Productores Lecheros de Osorno (Aproleche) celebró junto a la comunidad el "Día Mundial de la Leche" en el Parque Chu-yaca, una tradición anual desde 2001. Este evento destacó los beneficios de la leche y su relevancia en la producción nacional.

La organización contó con la colaboración del Consorcio Lechero, la Municipalidad de Osorno y la carrera de gastronomía de Inacap Osorno. Empresas como Serlac, Veterquímica, DJI, Milk Test y Comercial Bent también participaron, ofreciendo sus servicios a los asistentes.

Durante la festividad, se distribuyeron productos lácteos donados por Colun, Soprole, Watts y Nestlé, fomentando su consumo entre los presentes. Uno de los momentos más significativos fue el "Brindis por la Leche", que incluyó la participación de autoridades locales. El evento también presentó bailes tradicionales por parte del grupo folclórico del liceo agrícola People Help People de Pilmaiquén, añadiendo un toque cultural a la jornada.

Además, se conmemoró el "Día Nacional del Productor Lechero", resaltando la importancia de la producción lechera en la cadena alimenticia y su impacto en el desarrollo económico y social, especialmente en áreas rurales.

También en el marco de esta celebración, Aproleche Osorno visitó el Colegio Bicentenario de Excelencia



Quilacahuin, donde compartieron una mañana llena de regalos y productos lácteos con los niños de enseñanza básica. Los estudiantes disfrutaron de los obsequios y actividades con "Aprolina", la mascota de la Asociación.

Asimismo, la Asociación Gremial participó en la primera Platanatón organizada por el Jardín Capullito, enfocada en promover hábitos saludables y destacar el papel de la leche en el desarrollo infantil. Los pequeños participaron en diversas actividades lúdicas y educativas, refor-

zando el mensaje sobre los beneficios de consumir leche diariamente. Marcos Winkler, presidente de Aproleche y Fedeleche, señaló que "estamos contentos con participar de todas estas actividades del Día Mundial de la Leche, especialmen-

te en estos 25 años que cumplimos como Asociación Gremial. Ha sido un largo camino de historia y desarrollo, y estamos satisfechos con los resultados. Hemos creado una cadena, un mercado, una unión y una red de contactos. Somos un refugio

para todos los productores y trabajadores incansablemente para potenciar la producción y el crecimiento de nuestros miembros. Por eso, como Aproleche Osorno queremos llevar este tremendo producto, la leche, a todos los hogares de Chile y del mundo".



De esta manera, estas actividades no sólo destacaron los beneficios nutricionales de la leche, sino también la dedicación de quienes trabajan en la producción lechera, fortaleciendo la economía y el bienestar social en la región.